

FIBAV Unternehmensgruppe unterstützt niedersächsische Initiative „Niedersachsen packt an“

KÖNIGSLUTTER. Die FIBAV Unternehmensgruppe unterstützt seit 2017 die niedersächsische Initiative „Niedersachsen packt an“ und bildet geflüchtete Menschen in Handwerksberufen aus.

Die Integration geflüchteter Menschen wird in der FIBAV Unternehmensgruppe groß geschrieben. Am 30. November 2020 feierte die Initiative „Niedersachsen packt an“ ihr 5-jähriges Bestehen. Seit 2017 - mit der Verleihung des Niedersächsischen Integrationspreises an die Elm Bau GmbH - unterstützt die FIBAV Unternehmensgruppe diese Initiative.

Astrid Schöffel, die Leiterin Personalwesen, betont: „Wir sind stolz, seit 2017 Mitglied des Aktionsbündnisses zu sein. Seit Ende 2014 haben in unserem Handwerksbetrieb acht geflüchteten Menschen eine qualifizierte Ausbildung zum Maurer, Dachdecker, Elektriker oder Anlagenmechaniker mit der Gesellenprüfung abgeschlossen. Vier weitere Azubis werden in der kommenden Winterprüfung folgen. Zudem haben viele Kolleg*innen die Ausbildung der geflüchteten Menschen auf vielfältige Art und Weise unterstützt: Mit dem Teilen von Wissen, der Unterstützung im Alltag, sogar mit Kleidung, Möbeln und Haushaltsgeräten. Wir sind eine gut funktionierende, solidarische, hilfsbereite Gemeinschaft, die die Integration der jungen Menschen ermöglicht.“

Ab sofort wird der Handwerksbetrieb der FIBAV Unternehmensgruppe, die Elm Bau GmbH, auch im Projektatlas des Bündnisses „Niedersachsen packt an“ vermerkt sein. Der Projektatlas bildet die vielfältigen Initiativen zur Integration Geflüchteter in Niedersachsen ab und zeigt so, wie erfolgreich Integrationsarbeit im Land voran gebracht wird.

Mehr hier: <https://buendnis.niedersachsen.de/>

Über die Initiative

„Niedersachsen packt an“ ist eine gemeinsame Initiative des Deutschen Gewerkschaftsbundes, der beiden christlichen Kirchen, der Unternehmensverbände Niedersachsen und der Niedersächsischen Landesregierung, in der zahlreiche kommunalen Spitzenverbänden, Parteien, Unternehmen und Einzelpersonen engagiert sind.

Über die FIBAV Unternehmensgruppe

Die FIBAV Unternehmensgruppe wurde 1991 gegründet und konzentriert sich auf die Projektierung, die Planung und den Bau von Ein- und Mehrfamilienhäusern in Massivbauweise. In dieser Zeit sind mehr als 13.000 Haus- und Wohnungsbauvorhaben realisiert worden. Mehr als 30 Geschäftsstellen in sechs Bundesländern stehen für regionale Nähe und persönlichen Kontakt. Das Unternehmen mit Sitz in Königslutter am Elm beschäftigt mehr als 400 Mitarbeiter und befindet sich im Familienbesitz. Geschäftsführender Gesellschafter ist Sven Hansmeier. In die Unternehmensgruppe der FIBAV sind neben der Konzernorganisation vier eigenständige Unternehmen eingebunden. Mit der FIBAV Immobilien GmbH, der HS- Bau GmbH, der

KHD-Königslutter Haus-Design GmbH und der Elm Bau GmbH sind alle Bau- und Dienstleistungen rund um Planung, Bau und Verwaltung von Wohnimmobilien unter einem Dach konzentriert.

Pressekontakt:

FIBAV Unternehmensgruppe
Tanja Schneider-Diehl
Leiterin Unternehmenskommunikation
Scheppauer Weg 13a
38154 Königslutter am Elm
Telefon: + 49 53 53 / 91 68 431
Mobil: + 49 151 / 148 369 19
E-Mail: schneider-diehl@fibav.de